
                 2022年9月13日

会員の皆さまへ  

9 月 10 日、クラブ総会を開催しました。

3 年ぶりの対面総会でしたが、活発な意見交換ができ、何よりも会員の皆さまの生の声

が聴けて非常に良かったと思っています。これからのクラブ運営の方向性も決まりました。

総会報告、議事録等は後日お送りいたします。皆さまお疲れさまでした。

健康に留意して活動してまいりましょう。    

会長 若松訓

    

                      

     






